

mes yeux le bien qui s'opère et que je vois aussi celui qu'il faudrait opérer? Iriez encore pour que notre nombre grossisse et que nous puissions gagner à Dieu toutes les nations et les tribus qui habitent mon vaste diocèse. Il en est encore tant qui ne connaissent pas Dieu et qui ne le servent pas faute d'avoir des missionnaires.

Cette fois encore, je n'écris à personne de Boucherville, j'ai tant de lettres à faire. Comme c'est le jour de mon baptême, je vais écrire à mon parrain, d'autant plus que je ne l'ai pas fait depuis mon retour du Canada.

Mon bon oncle me pardonne bien de ne rien lui adresser en particulier: il sait qu'elle est la vivacité de mon affection pour lui. Je puis en dire autant au bon M. Pépin.

Le F. Dubé veut que je vous offre l'expression de son respect; il est assez bien et toujours le même.

Notre jardin n'offre pas l'état de prospérité habituel. Les vers ont fait une guerre à mort à nos pommes de terre, oignons, choux de Siam, etc. Qu'y faire? Remercier le Bon Dieu de ce qu'Il nous donne et de ce qu'Il nous ôte. Au reste, nous ne sommes pas à plaindre; si notre jardin est vide, notre basse cour est pleine: vingt-cinq Messieurs habillés de soies en font l'ornement et feront, je l'espère, la consolation de nos estomacs. Je ne sais pas si c'est du progrès, mais nous remplaçons la saugrènerie par la cochenille.

Me voici déjà au bout des quatre pages; je ne suis pourtant pas au bout du sentiment: acceptez donc celui du respect et de l'amour filial que je vous porte. Présentez mes saluts affectueux à mon cher oncle, à mes frères, mes chères belles-sœurs, oncles, tantes, cousins, cousines, curé, vicaires, et tous les amis, etc...

Je vous bénis tous de tout mon cœur et vous embrasse avec toute la tendresse que vous me connaissez. Priez toujours pour moi, puis le Bon Dieu saura bien arranger les choses pour notre plus grand bonheur.

Adieu. Toujours votre fils tout dévoué.

†Alexandre, O. M. I.
Evêque de Saint-Boniface

VOYAGE DE MONSIEUR EN EUROPE.

Après son séjour à Rome, Mgr. l'Archevêque, accompagné du Rév. P. Lacombe, s'est rendu à Vienne, en Autriche, chez les R.R. P.P. Rédemptoristes, dans l'intérêt de nos chers co-